

Nicolas Brunner
Route du Simplon 24
1094 Paudex
nicolas.brunner@zebra-crossing.ch

Conseil communal
place de la Palud 2
1002 Lausanne

Paudex, le 2 janvier 2025

Pétition pour prolonger la mobilité active sur les quais

Mesdames et Messieurs,

Durant l'année 2024, les quais étaient censés être fermés au trafic automobile durant les weekends du 11 mai au 16 septembre. Des problèmes sur la régularité de la signalisation ont entraîné une réouverture au trafic automobile anticipée de 2 semaines. La semaine de la mobilité s'est déroulée du 17 au 22 septembre 2024, l'un des slogans était de « découvrir la ville sous l'angle de la mobilité active ». La signalisation sur la commune de Pully indique une fermeture de mai à septembre.



Fig. 1. – Signalisations à Pully.

Je propose donc de prolonger la fermeture au trafic automobile durant les weekends jusqu'à la fin du mois de septembre, ce qui offre de multiples avantages.

- Compense la réouverture anticipée en 2024.
- En adéquation avec le slogan de la semaine de la mobilité.
- Correspond mieux à la signalisation en place.

Je vous remercie de votre attention et vous adresse mes meilleures salutations.

N. Brunner

Nicolas Brunner